



PREMIÈRE RÉUNION MINISTÉRIELLE : ON ATTEND DE VOIR...

DÉCLARATIONS DU MINISTRE : IL FAUT PROTÉGER, DÉFENDRE ET SOUTENIR LES POLICIERS

Les attentes sont grandes et le ministre doit s'engager sur des actes :

- *Les conditions de travail doivent être améliorées immédiatement, le matériel est une priorité*
- *Un bilan des moyens sera fait par tous les directeurs*
- *Un rdv avec Bercy est programmé pour que le budget soit ajusté*

ALLIANCE SERA REÇU EN BILATÉRALE.

ALLIANCE a rappelé le malaise dans les rangs des Policiers et nous attendons également :

- *Un vrai budget à la hauteur de l'engagement des collègues*
- *Des mesures sociales*
- *La création de l'indemnité spécifique pour les nuiteux*
- *Des sanctions pénales exemplaires pour ceux qui outragent, blessent les Policiers*

LES REVENDICATIONS DE NOS COLLÈGUES SERONT PORTÉES LORS DE LA PROCHAINE RÉUNION



ALLIANCE POLICE NATIONALE
RENOUVEAU DÉTERMINATION EXIGENCE

Le bureau national

Le 08 Juillet 2020